

緑丘小学校パンフレット!!



目次

3p

『休み時間に運動場で楽しく遊ぼう！』

4p

『生き物のテーマパーク虫探し～縁ヶ丘～』

5p

『みんなで探そう 秋見つけ』

6p

『いろんな遊びで遊べる運動場で遊んでみない』

7p

『一年生に向けてのメッセージ』

運動場で楽しく遊ぼう！

皆さんは運動場で遊んだことがありますか。

運動場で遊ぶとともに気分がよく楽しい気持ちになります。

では外で遊ぶとなぜとても楽しい気持ちになれるのかを説明します。

まず実際に外へ行くと、みんな鬼ごっこをしたりドッヂボールや遊具で楽しく遊んでいる子もいてとても賑やかです

毎週みんな遊びがあるのでみんな遊びをしている人もいます。

同じクラスの人に外で遊ぶのは楽しいかと聞いてみたところ「自由に遊べて、とても楽しい」と言っていました。

僕も外で遊んでみるととても広くて、鬼ごっこをしてみましたが、とても楽しく遊べて、最高の場所です
新一年生にも「外で遊んでみてない？」

と誘ってみてください。



生き物のテーマパーク虫探し～緑丘～



たまご

透明のたまご
誰のかな？



ダンゴムシ

まるまり身を
守る



虫



シマシマも
ようで綺麗

あなたは虫が好きですか。中庭で虫がいっぱい見つけることが出来ます。生活科の授業では、1年を通して、虫見つけがあります。見つけたことある虫を6年2組の人たちにインタビューしたところ、バッタ、カマキリ、トカゲ、クモ、アリ、ハチ、アシマダラアカサシガメ、チョウなど、たくさんの種類を見つけたことがあります。実際に私が11/26に探してみたところ、寒かったです、ナメクジやミミズ、ダンゴムシを見つけることが出来ました。また、名前も知らない虫も見つけたので、まだ見たことない虫がいるんだと思いました。

緑丘小学校で、まだ見たことのない虫を発見できるかもしれませんよと、伝えてくれませんか。

みんなで探そう 秋見つけ



この学校にある、『秋見つけ』という授業。それは、学校の外へ行き、秋を見つける授業です。この授業では、自然を見て、さわって、ふれあう」という事ができるのです。

秋見つけをした一年生達は、秋見つけを楽しく思ったでしょうか。一年生15人にアンケートを取ってみました。

すると、15人中14人が「楽しかった!」と言っていました。そういえば私が一年の時も、秋見つけをとにかく楽しんだなあ、ということを思い出します。

新一年生の子達も、秋見つけをとにかく楽しんで、自然とたくさんふれあい、いつの間にか、**自然ものしり博士**になっているかも知れませんよ。

いろんな遊びができる運動場で遊んでみない？



鬼ごっこ



ドッヂ

運動場は体育をしたり業間休みとか昼休みの時に遊びに行くところです。

鬼ごっこや、大縄、ドッヂで遊べます。

鬼ごっこをしている6年2組の子にインタビューをしました。

[鬼ごっこをしている時が楽しい！]と答えてくれました。

実際に業間休みに外に行ってみてみると鬼ごっこよりドッヂをしている子が多かったです。

外で遊ぶことが好きな子は行ってみんなと仲良く遊んでねと伝えてみてください。

1年生へのメッセージ

縁小は優しい先生がいるよ。

勉強を教えてくれる先生や遊んでくれる
お友達がいるよ！

縁小はいろんなイベントがあったり樂し
いことがたくさんあるよ。

秋みつけや.虫探し.運動会.音楽会.夏祭り.
異学年交流会とか楽しい行事がたくさん
あるよ。

初めての小学校生活を楽しんで勉強頑張
ってね！